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Herr Krüger erkundigt sich bzgl. der Verlegung der Betonplatten an der Feuerwehr-
aufstellfläche am Teich in Jamel.
Der Bürgermeister Herr Helms-Ferlemann spricht sich dazu mit Fa. Bauer ab. Die ge-
naue Abstimmung soll dann zwischen Herrn Krüger und Herrn Bauer erfolgen.
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